



Kapolres Sumbawa Barat Berikan Penghargaan Kepada Anggota Yang Berperestasi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Feb 20, 2024 - 13:40



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Kesadaran Nasional (HKN) bertempat di Lapangan Sarja Arya Racana Mako Polres Sumbawa Barat pada senin 19

februari 2024.

Dalam upacara peringatan Hari Kesadaran Nasional (HKN) dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Didik Harianto.,SH. Para Kabag, Kasat, Kapolsek, dan Perwira Polres Sumbawa Barat. Personel Polres Sumbawa Barat dan Brimob Kompi 2 Yon B Kab. Sumbawa Barat yang keseluruhan berjumlah sekitar 150 orang.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, Kapolres Sumbawa AKBP Yasmara Harahap S.I.K selaku Inspektur upacara peringatan Hari Kesadaran Nasional (HKN) dan memberikan penghargaan kepada anggota yang berprestasi.

" Kapolres dalam menyampaikan amanatnya mengucapkan terima kasih kepada anggota yang berprestasi semoga menjadi contoh bagi anggota lainnya," terang Eddy

Lanjut eddy, bahwa upacara kesadaran nasional (HKN) ini mari kita tingkatkan semangat kinerja dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dalam pemilu 2024 yang sedang berlangsung semoga selalu dapat memelihara kamtibmas yang kondusif khusus di wilayah polres sumbawa barat.

" Kapolres menyampaikan terima kasih atas kinerja yang baik kepada personel sekalian dalam pengamanan pencoblosan pemilu 2024 yang telah dilaksanakan pada hari rabu tanggal 14 februari 2024, yang berjalan dengan aman dan lancar. Kedepannya mari kita jaga kondusifitas wilayah hukum polres sumbawa barat dengan profesional dan proporsional sehingga terciptanya kamtibmas yang mantap," tegasnya

Kemudian memberikan penghargaan kepada anggota Polres yang meraih Peringkat 1 dalam Dikbangspes Harkamtibmas FT Binmas TA 2024 di Polda NTB dan juga berhasil mengungkap Tindak Pidana Narkotika Jenis Sabu seberat 31,34 gram.

"Dedikasi, loyalitas dan keaktifannya sehingga Polres Sumbawa Barat meraih nilai IKPA tertinggi pada semester 2 tahun 2023 dari kppn Sumbawa besar. Serta dedikasi, loyalitas dan keaktifannya sebagai pengemban fungsi kehumasan, amplifikasi berita Polri dan edukasi aktif masyarakat dalam manajemen media." Pungkasnya. (Adb)